



Schweizerische Eidgenossenschaft
Confédération suisse
Confederazione Svizzera
Confederaziun svizra

Eidgenössisches Departement für
Umwelt, Verkehr, Energie und Kommunikation UVEK

Bundesamt für Verkehr BAV

Wir müssen mitteilen, dass unser Kollege

Raphael Weber

am 24. Juni 2020 mit 60 Jahren nach schwerer Krankheit verstorben ist.

Raphael Weber trat am 1. August 2001 ins Bundesamt für Verkehr ein. Er war im Team der Experten sicherheitsrelevantes Personal tätig, zuerst in der Sektion öV-Personal und danach in der Sektion Zulassungen und Regelwerke.

Wir verlieren mit Raphael Weber einen wertvollen und geschätzten Mitarbeiter. Während fast 20 Jahren hat er sich mit grossem Fachwissen, persönlichem Engagement und Leidenschaft für die Zulassung der Triebfahrzeugführenden in der Schweiz eingesetzt. Er wirkte massgeblich an der Entwicklung der Zulassungsbedingungen für angehende Lokführer und Lokführerinnen mit.

Raphael Weber wird uns immer als zuvorkommender, humorvoller und liebenswürdiger Kollege in bester Erinnerung bleiben.

Den Angehörigen wünschen wir in dieser schweren Zeit viel Kraft und entbieten ihnen unser aufrichtiges Beileid.

Bern, 26. Juni 2020

Bundesamt für Verkehr
Direktion und Mitarbeitende